



La famille Mack en compagnie de Christian von Elverfeldt (dirigeant de Mack Rides) lors de l'inauguration de « Tønnevirvel »

Toujours plus de plaisirs aquatiques nordiques

« Tønnevirvel », un nouveau carrousel aquatique unique au monde à découvrir à Rulantica

30 juin 2022

À bord de la nouvelle attraction tournoyante de type « Twist'n'Splash » fabriquée par Mack Rides, le mot d'ordre, à partir du 2 juillet, sera « En avant moussaillons... prêts... mouillés » ! Des aventures éclaboussantes attendent toute l'année petits et grands au cœur d'un ancien lieu de culte des peuples nordiques : un cercle de pierre magique. Le nouveau carrousel aquatique « Tønnevirvel » fait virevolter sur une eau cristalline jusqu'à six passagers à bord de chacune de ses neuf embarcations circulaires. Les canots tournent sur eux-mêmes et sur trois plateformes sous-marines pour une double rotation qui procure deux fois plus de plaisir ! À l'aide de canons à eau surdimensionnés, les passagers se livrent une bataille d'eau amusante. Les visiteurs peuvent aussi participer à cette joyeuse agitation depuis la

terre ferme. Ils trouveront d'autres canons à eau autour de l'attraction, de sorte à ne pas se trouver sans défense face aux tirs rafraîchissants des canots lors des chaudes journées d'été.

Depuis l'année dernière, les visiteurs peuvent se détendre dans le luxe absolu à bord du yacht VIP « Rangnak ». Dès le mois de juillet, deux nouveaux yachts VIP, « Svensson » et « Stenrokk », jettent l'ancre à Rulantica. Dotés d'un service de restauration personnel et de bien d'autres commodités, les trois yachts VIP promettent de purs moments de tranquillité.

Avec la sortie du troisième tome de la saga nordique jeunesse Rulantica intitulé « L'éveil de la montagne de feu » aux éditions Michel Lafon, la merrienne Finja et

son frère jumeau le garçon Mats sont à retrouver pour des aventures passionnantes en compagnie de la pieuvre à six bras Snorri.

Les amateurs de nature trouvent également leur bonheur à Rulantica. De nombreuses mesures compensatoires parmi lesquelles la plantation de plus de 2000 arbres, 18000 arbustes sauvages et 60000 fleurs, l'installation de 274 nichoirs, la création de corridors biologiques pour la faune et les chauves-souris tout comme la réalisation d'un pavillon pour abeilles composé de six colonies ont été établies afin de préserver l'écosystème.



Annerose Deusch (commune de Langenwinkel) et Roland Mack découvrent la cloche du « Hurster Hof »



Les associés-gérants inaugurent le nouveau carrousel aquatique

